

## グループ紹介

## 切り絵教室



教室というと、堅苦しく思われそうですが、この会は世間話などしながら、楽しく、賑わいもいつそう増え、楽しい会です。

今では、会員も8名になりました。これも町の伝承館のおかげで、みんな感謝の気持ちでいっぱいです。

切り絵愛好会

磯本 康博

切り絵教室を語るには、私の切り絵のきっかけからお話しめざせません。最初は、八火図書館から切り絵の本をお借りして、独学で始めましたが、どうしても片腕の私には本に書いてあるようにはいきません。そこで自分に出来るよう工夫しながら、なんとか切れるまでになりました。さっそく自分なりに作品を作り、様々な場所で展示させていただきました。

「ちょうどその頃、桜ヶ丘の4名の方から切り絵を教えてほしいと言われ、「そうだ、自分の仕方でやれば誰でもできる」のでは、と思い教室を引き受けたのが始まりです。

その後、伝承館でも切り絵教室を開いて欲しいと要望があったので引き受け、そこでみんなで話し合いのうえ毎週・金曜日の午前中の2時間行なうようになりました。

教室というと、堅苦しく思われそうですが、この会は世間話などしながら、楽しく手を動かす会です。

そのため、必須条件として、議員は、理解力・思考力・審議力・質問力を備えていなければなりません。議員は、町民から選ばれた代表です。つまり、町民の「尺度」のバロメーターなのです。そのことを十分認識し、町民全体の奉仕者として、職責を全うできるよう粉骨碎身、努力しなければなりません。

町民のみなさんは、議会のチェック（監視）を願います。（か）

今日は、議会と議員の役割について記します。議会は、執行機関とは独立・対等の関係に立ち、政策の決定、そして、その事業運営、事務処理が適法・適正、かつ、公平、効率的に行われているかをチェック（監視）します。そのため、必須条件として、議員は、理解力・思考力・審議力・質問力を備えていなければなりません。議員は、町民から選ばれた代表です。つまり、町民の「尺度」のバロメーターなのです。そのことを十分認識し、町民全体の奉仕者として、職責を全うできるよう粉骨碎身、努力しなければなりません。

## 表紙の ひとこと

真夏の暑さにも負けずに切り絵に没頭していれば、蒸し暑さも忘れてします。

